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平安白条卡值得开通吗？一文弄懂！

京东平台和很多银行都有联合推出信用卡，比如最近很火的平安白条卡。有人咨询
，说平安白条卡值得开通吗？那么下面就来简单地说一下这个问题，希望大家看完
之后能够觉得有所帮助。 平安白条卡值得开通吗？ 从本质上来看，平安白条卡是
一张信用卡；从申请来看，目前采用的是邀请制开通，不是任何人都可以进行申请
的；从额度来看，官方表示平安白条卡是独立额度。 从权益来看，是在原先的白条
账户上进行了权益和功能的升级，比如说80元首刷礼、5倍返京豆、88折微信消费
、双重积分、千元心愿礼、1万元闪电退、终身免年费、51天免息、72h失卡保障
；从消费范围来看，支持的消费场景不再局限于京东平台，消费的场景更多了。 而
在实际使用过程中，有些用户表示白条升级成白条卡后，原本的一些权益反而没有
了，比如说以前白条取现是免手续费的，现在没有了；还有在使用打白条消费以后
，账单变成了信用卡消费等。 因此，平安白条卡和任何一张信用卡一样，都是有优
势和不足之处了，就看用户偏重于哪一方面考虑了。 以上就是关于“平安白条卡值
得开通吗”的回答。总的来说，用户如果觉得有需要，且变化后的使用、权益都符
合预期，那么就可以去开通，反之就不需要申请了。
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